
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 182/2022

Requer informações referentes a 
cadastramento de laboratório de análises 
clínicas credenciado ao SUS
 

Considerando que estou recebendo diversas reclamações de usuários do 
Sistema Único de Saúde (SUS) em relação ao atendimento no Laboratório de Análises 
Buainain, credenciado à rede pública municipal;

Considerando que diariamente os pacientes enfrentam filas enormes para 
conseguir realizar seus exames laboratoriais;

Considerando ainda que muitos idosos estão relatando a dificuldade de 
aguardar na fila, em pé, mesmo debilitados,

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de 
Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Edinho Silva, no sentido de 
encaminhar, a essa Casa de Leis, as seguintes informações documentadas:

1 - Quantos laboratórios de análises são credenciados para atendimento dos 
pacientes do SUS?

2 - Existe a possibilidade de credenciamento de outros laboratórios para um 
melhor atendimento desses pacientes?

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 18 de fevereiro de 2022.

RAFAEL DE ANGELI
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